## **ARCHIVO HISTÓRICO**



El presente artículo corresponde a un archivo originalmente publicado en el Boletín del Hospital Clínico, actualmente incluido en el historial de Ars Medica Revista de Ciencias Médicas. Este tiene el propósito de evidenciar la evolución del contenido y poner a disposición de nuestra audiencia documentos académicos originales que han impulsado nuestra revista actual, sin embargo, no necesariamente representa a la línea editorial de la publicación hoy en día.

## PALABRAS DEL EDITOR

El cuidado del paciente requiere de un aca bado conocimiento de las drogas que se le van a administrar, no sólo porque éstas pueden ser vehículo de enfermedades, si no porque su acción puede cambiar según diferentes patologías que afecten a un paciente o según haya otras drogas presen - tes que modifiquen absorción, metabolización, excreción y distribución.

La farmacología clínica a la luz de los ha llazgos recientes, va modificando la conducta médica y ofreciendo al enfermo mejores perspectivas.

Para ocuparse del tema, los Residentes de Medicina Interna tienen a su cargo sesiones de Farmacología Clínica, donde se discuten los problemas señalados. Esas se siones, por lo extensas en cuanto a revisión y profundas por lo meditado para la exposición, son las que se han resumido en dos volúmenes de este Boletín del Hospital Clínico de la Universidad Católica de Chile y aquí se ofrece a los lecto res la I parte.

Este Editor Invitado agradece a los Residentes de Medicina Interna este valioso aporte y confía que será de gran utilidad para el lector.

DR. SÁNTIAGO SOTO O.

Profesor de Post-Grado en

Medicina Interna

Jefe Servicio Medicina

Hospital Clinico Universidad Católica